

Incendios forestales intencionados



Moisés Castillo, poeta linarense

Incendios forestales programados, comenzaron el día 22 de febrero del año 2017 en provincia de O'Higgins.

Los siniestros fueron provocados por un rayo azul bajando desde el cielo, brincando ríos y ciudades., en dos semanas quemaron 4 regiones de Chile. Hubo pérdida de viviendas y vidas humanas. Recordarán, “localidad de Santa Olga”.

Al finalizar la masacre llamada pacificación de la Araucanía, Vicente Pérez Rosales ordenó incender las montañas de territorio mapuche. Los montes ardieron con clanes mapuches en su interior, para hacer espacio a la colonización con europeos. (Estado de Chile colonizador).

Durante la criminal dictadura de fuerzas armadas comandadas por Augusto Pinochet se quemaron millones de hectáreas de bosques nativos, para dar cabida a las forestales financiadas en un 70% por cada uno de los ciudadanos chilenos. Se repetida así el mismo patrón: usurpación e incendios en favor de capitalistas extranjeros.

El patrón de saqueo de nuestro ecosistema se perpetúa en nuestros días. Quemar para cambiar uso de los suelos, proyectos inmobiliarios, aportar capital a las aeroempresas transnacionales que los extinguen.

Al quemarse y arrasar Penco con pérdida de viviendas y vidas humanas redujeron a cenizas una reserva endémica de queules que interfería con proyecto minero “aclara” de extracción de tierras raras con el propósito de extraer: gadolinio, terbio, disprosio, holmio, erbio, tulio, iterbio y lutecio, elementos químicos indispensables para la alta tecnología sustentadora particularmente de la industria bélica.

Donald Trump a la cabeza del imperio occidental en decadencia invade territorios tras tierras raras, petróleo, o cobre como lo hiciera en Chile... ahora ya no debe invadir, usa la guerra por fuego respaldado por obsecuencia y vasallaje de nuestros políticos y gobernantes.